

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## Und heute noch einmal in den Prater

**WIEN.** Im dritten und letzten Teil der neuen ORF-III-Serie anlässlich „250 Jahre Wiener Prater“ präsentiert Regisseur Ronald P. Vaughan den „Wurstelprater“, also jenen Teil, in dem Hochschau- und Geisterbahn gefahren, an Schießbuden geschossen oder Stelze verzehrt wird. Diese Vergnügungskultur ist so alt wie der Prater selbst. Damals zog das Riesenrad noch die Strizzis von Wien an – die Wiener Polizei wusste, wo sie zugreifen konnte. Heute ist der Wurstelprater ein Vergnügungsterrain quer durch die Gesellschaftsschichten.

**TV:** Mythos Geschichte – Der Wiener Prater (3/3), 16. 8., ORF III, 20.15 Uhr.